

Los pequeños llaman a la fiesta en Petrer

07/05/2023



Los pequeños han sido protagonistas esta mañana. Foto J.C.

El futuro de la fiesta en Petrer está asegurado. Muestra de ello ha sido el Desfile Infantil que se ha celebrado esta mañana en el que cientos de niños han desfilado con grandes sonrisas y mucha ilusión. Las grandes protagonistas de este acto son las rodelas, y hoy se ha producido el relevo entre los cargos salientes y entrantes.

Este año han sido los Moros Fronterizos los encargados de abrir este desfile que anuncia la llegada de las Fiestas de Moros y Cristianos, que comenzarán el próximo jueves. En su boato han hecho un homenaje a las rodelas de su historia, pues numerosas pequeñas han lucido los trajes que han llevado las pequeñas representantes de su comparsa a lo largo de los años. Acompañaba a esta

comparsa la **colla del CEIP La Foia con alumnos de entre ocho y 11 años**. Seguían **Moros Nuevos, Moros Beduinos, Moros Viejos y Moros Berberiscos**.



Filà de jóvenes de la comparsa Tercio de Flandes. Foto J.C.

Entonces ha tomado el relevo el bando de la cruz con un boato de los Labradores en el que también se ha rendido homenaje a la figura de la rodela a través de sus históricos trajes. Continuaban **Vizcaínos, Marinos, Tercio de Flandes y Estudiantes.**

Llamaba la atención que algunos festeros desfilaran con alegría desde los 3 años de edad, mientras que los más pequeños lo han hecho en las carrozas.

Cabe destacar que este año han sido más las rodelas que han optado por salir en palanquín y no a caballo, aunque también ha habido algunas que han montado sobre los equinos. Todas enviaban besos y saludaban con alegría al público, que las aplaudía con ganas.



Los más pequeños han participado en las carrozas. Foto J.C.

Este ha sido el último acto de las rodelas de 2020-22, pues hoy han entregado su escudo a las entrantes, dando por finalizado su año. Y estas eran precisamente quienes cerraban el desfile en una gran carroza, vestidas con traje de calle, listas para iniciar un año muy especial.

En torno a las 13:30 horas se ha celebrado la **33ª edición del Homenaje a las rodelas**, donde se ha mostrado un vídeo con las 20 niñas, tanto las entrantes como las salientes, destacando qué es lo que más les gustaba de la fiesta.

Entonces ha llegado el momento más esperado, cuando las rodelas salientes han hecho entrega del escudo a las nuevas representantes de la fiesta. Cuando ambas estaban en el escenario ha sonado el conocido trueno de los arcabuces, y ellas se han saludado con su típico baile entre los aplausos del público.



Las rodelas de este año han cogido hoy el testigo. Foto J.C.





